



ひばりっ子

教育目標・・・自ら学び、心豊かに生き生きと活動する児童の育成

＊さやかな季節、元気を挨拶＊

吹く風に夏の訪れを感じるころとなりました。登校する子供たちの元気な挨拶の音が今日もプロムナードに響いています。

去る17日（金）には、ご多用のところ、家庭訪問をさせていただき、ありがとうございました。今年度より、1年生、及び、ご希望のあるご家庭に訪問させていただきました。短い時間ではありましたが、有意義な時間となりました。各担任からお子様の学校での様子をお伝えするとともに、ご家庭での様子を伺うことができました。今後も学校の教育目標「自ら学び、心豊かにいきいきと活動する児童の育成」の下、にこにこなかよくひばりっ子、わくわく見つけるひばりっ子、いきいきがんばるひばりっ子を目指して、一人一人の自主性を育む教育活動に取り組んでいきます。ご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。



【美しい花を咲かせた乙女キクザクラ】

はじめましてなかよし集会

4月に入学した6名の1年生ともっと仲良くなろうと、去る4月26日（金）に1年生歓迎集会をにこにこフレンドリー委員会が企画・進行で行いました。

6年生と手を繋いで登場し、ステージ上で思い思いのポーズを決めた1年生。2年生の劇「コレナンテ小学校」を笑顔で見っていました。また、給食の縦割り班対抗で行ったゲーム「先生の顔をかこう」では、モデルの先生の顔をじっと観察して、号車の上級生と協力して描くことができました。全校合唱では「友だち」を大きな声で、元気いっぱい歌いました。微笑ましい1年生の姿に、体育館は笑顔でいっぱいになりました。

これからも、ひばり野小学校のなかよしの輪がさらに大きくなるよう異学年との交流を大切にしながら見守っていきます。



＊5年田植え体験学習＊

5月27日（月）に、JAみな穂青壮年度の3名の指導者をお迎えし、田植え体験学習を行いました。

今年度は、5年社会科の学習の一環として実施しました。初めに、バケツの中の土を手で細かくほぐし、表面を平らにしました。次に、水を入れ、苗を植えました。最後に、苗の周囲に指で溝を作り、肥料を入れました。昨年までは、「田起し」「しろかき」までしていただいたのですが、今回は、バケツの中で体験しました。ほんの少しの量の土でしたが、子供たちは、それらの作業の大変さを実感していました。生きものふれあいランドに苗を植えたバケツを置いて、稲の成長を見ていくことにします。



JAみな穂青壮年度の皆さんには、貴重な体験の機会をつくっていただき感謝します。

☆防犯カメラ設置☆

不審者等への対応として、校舎の外側に監視カメラが設置されました。また、授業中には、職員玄関、及び、児童玄関を施錠しているため、職員玄関脇にインターフォンも設置されました。ご来校の際に、ご確認ください。

自己新記録を目指して 入善町小学校体育大会 5月22日(水)



5月22日(水)に、入善町小学校体育大会が、入善町中央公園陸上競技場にて開催されました。朝からまぶしい日差しが照りつけ、熱中症が心配されるほどの暑さでしたが、競技が始まる頃にはさわやかな風も吹き始め、絶好の運動日和になりました。どの子供も自己新記録を目指して、全力で競技に取り組むことができました。広い競技場、たくさんの参加児童等、慣れない環境にもかかわらず、自信をもって競技に臨むことができたのは、1か月前から真剣に練習を積んできたからだと思います。友達を精一杯応援したり、励ましたりするよい姿も見られました。ひばりっ子の大きな成長を感じることができました。



ひばりっ子パワーアップ週間 5月13日(月)~5月17日(金)

心、学習、健康のバランスのとれた生活習慣の定着を目指して、次の3つのことについて、子供たちが自分自身の生活を振り返りパワーアップカードにできたかどうかを5日間記録しました。

- ① 進んで気持ちのよい挨拶ができる。
- ② 目標時間を決め、テレビ、ゲーム、パソコン等にメディアを消して家庭学習に取り組むことができる。
- ③ 早寝、早起きで睡眠を十分にとり生活のリズムを整えることができる。

1回目の達成度は、挨拶は99.1%、学習は93.9%、睡眠は86.3%でした。なかなかよい結果だったと思います。家庭での見届けや声かけ等のご協力のおかげです。先日の学校評議員会でも、「地域の人にも進んで挨拶ができるようになってほしい」「ゲーム等のメディアを消して、集中して家庭学習に取り組むという目当てはよい」「睡眠のパワーアップカードは、工夫されていて取り組みやすい」などと、ご意見をいただきました。ひばりっ子パワーアップ週間は、6月、10月、11月、2月に予定されています。今後も引き続き、「近所の人に挨拶をしよう」「たくさん寝たね」などと、意欲や自信が高まるような声かけをよろしくお願いします。

